## 1 沼田市の未来のスポーツ施設について

沼田市の未来のスポーツ施設についてでありますが、一人でも多くの市民がスポーツに興味を持ち、親しんでいただけることにより、沼田市のまちづくりの目標としております「健康でこころ豊かに暮らし、しあわせを実感できるまち沼田」を実現するため、スポーツ施設の充実を進めております。現在、沼田市には、屋内スポーツ施設が12施設、屋外スポーツ施設が22施設あります。

屋内スポーツ施設では、ZACROSアリーナぬまた(沼田市民体育館)が、LED照明や冷暖房を完備し、本年4月にリニューアルオープンいたしました。また、沼田公園内の沼田武道場と沼田小学校講堂記念体育館の代わりに東原新町にあります市保健福祉センターの隣に(仮称)沼田市武道場として建設する計画があります。

屋外スポーツ施設では、沼田公園内の野球場とテニスコートの代わ

りに沼須町に野球場1面、夜間照明付きテニスコート8面、ジョギング・ウォーキングコース等の建設を行っております。完成は、令和2年(2020年)3月を予定しております。

来年には、東京オリンピック・パラリンピック競技大会が開催されます。パラリンピック競技を体験できる場所や道具、経験者に教えてもらえるイベントなどの計画につきましては、パラリンピック独自競技の一つであるボッチャの道具を購入し、市保健福祉センター等で関係者の皆様に楽しんでいただいております。今後、その普及について、競技の講習などを含め進めてまいりたいと考えております。

以上申し上げまして、大河原 和花議員のご質問に対する答弁 とさせていただきます。